

Logro. Un estudiante de la Universidad Miguel Hernández, Héctor Martín, ha sido proclamado mejor jugador del campeonato Europeo de fútbol para personas con parálisis cerebral en el que la selección española ha quedado tercera.

Preparado sin límites desde Elche

► Un alumno de la UMH, elegido mejor jugador del Europeo de fútbol para personas con parálisis cerebral

RUBÉN MÍGUEZ

■ Un estudiante de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche ha sido proclamado mejor jugador del campeonato Europeo de fútbol para personas con parálisis cerebral que se ha celebrado en Cerdeña, en Italia. Héctor Martín, natural de Segovia pero que reside en Elche, ha hecho un espectacular campeonato con la selección española y ha sido nombrado mejor jugador del torneo. Milita en las filas del Club Empleo Aspe.

La selección española de fútbol para personas con parálisis cerebral ha logrado un histórico tercer puesto en el Europeo. Un bronce que ha

sido muy celebrado por los jugadores y por el cuerpo técnico por ser la primera medalla en la historia de la selección española de fútbol para personas con parálisis cerebral en un campeonato europeo. También es la primera medalla en un campeonato internacional desde los juegos paralímpicos de Atlanta.

El ilicitano Iván Peña es el preparador físico de esta selección española que ha hecho historia y que preparó el campeonato en las instalaciones de la UMH en Elche. El resto de cuerpo técnico son Jorge Peleteiro (seleccionador), Julio Martínez, Daniel Martínez, Jorge Devesa y Gabriel Sola, que son de Ibi. También



Los jugadores de la selección española de fútbol con parálisis cerebral celebran el tercer puesto.

SANTINO VIRDIS

hay otros jugadores de la provincia, como el capitán de la selección, Santiago Maciá, que es de Aspe y el portero, Borja Pombo, de Alicante.

El campeonato Europeo de fútbol para personas con parálisis cerebral lo ha ganado Ucrania, y la segunda posición ha sido para Inglaterra, que se enfrentó a España en grupos, quedando nuestro país en tercera posición. Las victorias ante Holanda (1-0) y la anfitriona Italia

(11-3) hicieron que España pudiera pasar de grupos como segunda clasificada. Perdió la semifinal contra Ucrania (4-2) y se impuso por el tercer y cuarto puesto ante Irlanda por un contundente 4-0.

Los jugadores paralímpicos estuvieron entrenando para este campeonato en las instalaciones deportivas del campus de Elche de la Universidad Miguel Hernández y realizaron varias sesiones para valorar su

rendimiento físico en el Centro de Investigación del Deporte (CID), que registró todos los datos para futuras investigaciones. También realizó pruebas en el edificio El Clot.

Los jugadores de la selección para personas con parálisis cerebral o daño cerebral adquirido, también conocido como fútbol paralímpico realizaron un total de cinco sesiones de valoración del rendimiento y entrenamientos en la UMH en Elche.